

ごあいさつ

前橋の中心商店街は江戸時代の後期から200年近い歴史があります。現在も創業100年を超えるお店が多数存在します。私共の商店街には多くの業種があり、その道のプロがたくさんいます。私たちは、近江商人の「三方よし」の哲学ではありませんが、自店の存続と同時に一人一人のお客様と社会のお役に立ちたいと常に願っております。



この度『Qのまち 配達サービスのカタログ』を作成いたしました。前橋市では長引く不況、郊外型大型店の進出により、地域によっては食品スーパー や個人商店が撤退、廃業した影響で買い物困難地区が発生しています。昨年度中心商店街では、配達サービスができる店舗を紹介するパンフレットを制作し、各地域にお配りしたところ、多数のお問い合わせや個々の店に注文を頂きました。その際、各店の扱い商品をより具体的に紹介して欲しいとのご要望を頂きました。今回のカタログは各店の配達できる商品を写真でわかりやすく掲載し、併せて配達条件や店舗の情報を見やすく整理いたしました。今後、インターネット上「Qのまち(前橋中心商店街)」のホームページから見ることができると同時に、カラー印刷した紙のカタログをご希望のあるご家庭に配布していきたいと考えております。



まずは各お店にお電話いただけするとありがとうございます。自店にご希望の品物がない場合でも他店をご紹介するなり、可能な限りご相談させて頂きたいと思っております。また、中心商店街やまちなかのお問い合わせにもわかる範囲内でできるだけお応えしたいと思います。このカタログをきっかけに新しいご縁が生まれ、私共商人が少しでも皆様のお役に立つことができれば、こんな幸せなことはありません。



前橋中心商店街協同組合
理事長 植木 修